
 
 

 

LE DELIBERE ... CONGELATE!!! 
 

A distanza di tre mesi dall’ultimo Consiglio Federale non sono state ancora pubblicate sul Sito le 
delibere assunte in quella sede. 
Quali sono i motivi di questo ingiustificato ritardo?  
Le ipotesi sono due: 
 
Le decisioni prese (tutte o in parte) sono tali che si ritiene opportuno metterne a conoscenza i 
bridgisti il più tardi possibile; 
Sono di ordinaria amministrazione di non particolare importanza e quindi non c’è fretta da 
informare. 
 
Ce ne sarebbe una terza ma non vorremmo prenderla in considerazione: la Federazione non ha 
alcun riguardo per la base. 
 
 

QUANTO TEMPO SI DEVE ANCORA ATTENDERE 
PER IL RISOLVERE IL QUESITO? 
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